

Con buenos resultados se inserta la Unidad Empresarial Apícola en Matanzas dentro de las mejores productoras de miel y cera. En este empeño contribuyen al encadenamiento productivo y a la exportación de miel, producto de mercado seguro.

A buen ritmo marcha la producción de miel en la Provincia de Matanzas. Así lo constató el primer secretario del Partido en el territorio en un recorrido por la [Unidad Empresarial de Base \(UEB\) Apícola Matanzas](#).

Lorenzo Jesús Falcón, director UEB Apícola Matanzas, comenta que la entidad de un plan de 841 t tiene 1341,7 t de miel. “En el caso de la cera de 7 500 tiene 12 000 en estos momentos y la abeja reina tiene su plan cumplido de 5000 t tiene 6000 t”, agregó el director.

Apicultores matanceros van por más en la producción de miel

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1846

A pesar de las afectaciones provocadas por la tormenta [subtropical Alberto](#) la UEB Apícola en la Provincia, considerada una de las más productivas en el país con un rendimiento por colmena de 59,47 kg y avanza en la exportación de este preciado producto.

“Toda la miel que producimos se dirige hacia la planta de Artemisa y se exporta hacia el mercado internacional. Esto ha sido un gran apoyo para la economía del país porque actualmente esta gran producción trae como resultados grandes dividendos”, destacó el director.

Apicultores matanceros van por más en la producción de miel

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1846

Con la realización de tapas y fondos de madera para las cajas de las colmenas esta unidad contribuye al encadenamiento productivo, una de las metas propuestas por el presidente de los consejos de estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Inmersos en un proceso inversionista, con proyecciones de llegar a las 1800 toneladas de miel la UEB Apícola en Matanzas también va por más en el sector productivo.

Tomado de <http://www.tvyumuri.icrt.cu>